Augsburg will mehr Bürger-Engagement

rungshauptstadt wird nächste Woche auf Initiative des neuen OB Paul Wengert (SPD) ein "Bündnis für Augsburg" gegründet, das die vielfältigen Formen der Bürgerbeteiligung in Politik, Wirtschaft und Gesellschaft bündeln und fördern soll. Die Stadt folgt, so Wengert, damit als eine der ersten Kommunen dem

Augsburg (wer). In der schwäbischen Regie-

Aufruf einer Enquete-Kommission des Bundestags zum Aufbau eines "Netzwerks Bürgerengagement". Zusammenlaufen sollen die Fäden beim neuen Sozialreferenten Konrad Hummel, der zuletzt im baden-württembergi-

schen Sozialministerium das landesweite Pro-

jekt "Bürgerengagement" aufbaute.